

庁 議 会 議 録

- 1 会議名称 令和5年8月さぬき市部長会議
- 2 担当課 総務部総務課
- 3 日 時 令和5年8月2日（水）9時00分～10時08分
- 4 場 所 さぬき市役所本庁3階 303会議室
- 5 出席者 市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、福祉総務課長、都市整備課長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、総務課長、政策課長（計13人）
- 6 次 第
 - (1) 開会
 - (2) 市長挨拶
 - (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について
 - (4) 各部局の状況報告
 - (5) その他
 - (6) 閉会

7 議事の概要及び発言の要旨

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】	
協議題	(1) さぬき市戦略的広報プロジェクトチームの設置について（プロジェクト推進室）
内容等	<p>持続可能な「選ばれるまち」であり続けるため、まちのブランド力を高めていくことなどを目的として、本市の情報発信のあるべき姿や取組を総合的に検討する「さぬき市戦略的広報プロジェクトチーム」を設置した旨、報告した。</p> <p>今後は、具体的な周知や職員研修について、その都度行うこととしており、会議への出席を求める場合があるため協力を依頼した。（審議監）</p> <p>→市長から、市の情報について、広報紙やホームページに掲載するだけでは不十分ではないかという意見が市民から寄せられている。市民自らが正しい判断を行うためには、その材料として十分な情報を持っていることが不可欠であるため、市民が必要とする情報を十分に提供できる体制を整えるよう指示があった。</p>
協議題	(2) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課）
内容等	<p>令和5年9月26日開催の香川県市長会議に提案する議案について、要望のある所属所は、8月14日（月）までにメールにて要望議案を秘書広報課へ提出するよう依頼した。</p> <p>なお、要望議案の提出に当たっては、各所属で課題となっており、</p>

	<p>県に対して制度的・財政的な支援を望むものについて具体的に要望することとし、イントラ掲示板に掲示している様式を使用して添付資料等も併せて提出するよう依頼した。</p> <p>また、市長会議へ提出する議案については、市長協議の上、秘書広報課で1議案を決定する旨、周知した。(総務部長)</p>
協議題	(3) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について(秘書広報課)
内容等	<p>本年4月1日から6月30日までの四半期において、提出のあった該当案件は、計21件であった旨、報告した。また、今後とも当該条例及び規則の順守及び該当案件があった場合の所定の手続について依頼した。(総務部長)</p>
協議題	(4) 令和4年度普通会計決算状況(速報)について(政策課)
内容等	<p>歳入決算額285億9千万円(前年度比+4千万円)、歳出決算額272億2千万円(前年度比+1億1千万円)となった旨、報告した。</p> <p>また、財政的には、基金残高が減少したものの市債残高も減少しており、財政健全化に向けた一定の効果が見られるが、昨年度までに実施した大規模建設事業に係る地方債償還額の増加が見込まれており、公債費が高止まり傾向にあるほか、経常収支比率も前年度から上昇するなど財政の硬直化が進んでいる。今後においても、新規の施設整備や老朽化が進む公共施設及びインフラ資産の更新に多額の経費が見込まれることから、更なる財政健全化を図っていく必要がある旨、報告した。(総務部長)</p> <p>→市長から、職員全員の意識として、自分たちの行っている仕事が、市の財政の中でどのような影響を与えるかを常に念頭に置いて予算を立て、執行することを考えなければいけない。決して歳出を減らせというのではなくて、歳入をいかに増やしていくかということ、つまり「入るを量りて出ずるを制す。」といった基本的なことを理解した上で、真に必要な施策については、早期に提案するよう指示があった。</p>
協議題	(5) 令和6年度当初予算編成等に係る事前調査の実施について(政策課)
内容等	<p>令和6年度当初予算編成に向けた事前調査を実施するため、各調査表の作成及び提出を依頼した。提出期限は9月8日(金)とし、市長ヒアリング日程については、10月3日(火)から10月16日(月)までの間で予定している旨、報告した。(総務部長)</p>

【各部署の状況報告について】	
総務部	<p>○ 令和5年度の庁舎別電気使用量等の状況について 本庁舎の5月の電気使用量が、昨年度の同月と比較すると増加している旨、報告した。</p> <p>→市長から、業務の集中する時期や、休日開庁などで電気使用量が増えることもあるが、電気の使用量の節約については、財産活用課の職員だけでなく、全職員が普段から意識して仕事をするよう指示があった。</p>
市民部	<p>○ 8月13日（日）に休日開庁を予定している旨、報告した。</p> <p>○ 8月17日（木）に源内音楽ホールにおいて、さぬき市人権同和研究会の開催を予定している旨、報告した。</p> <p>○ 8月18日（金）に「網の目行動」における交渉を予定しており、要求書に対する回答書に修正がある場合は、8月3日（木）までに人権推進課へ提出するよう依頼した。</p> <p>○ 8月26日（土）辛立文化センター「夏のつどい」を予定している旨、報告した。</p> <p>→市長から、休日開庁は、来庁者の減少傾向が見られるため、今後の実施について必要性を検討するよう指示があった。</p> <p>→市長から、マイナンバーカードの返納状況について質問があり、市民部長から、8月2日（水）までに6件（6月2件・7月4件）の返納があった旨、回答があった。</p>
健康福祉部	<p>○ 新型コロナウイルスワクチン接種状況について 春接種（4月～7月）については、接種対象は基礎疾患がある方、医療従事者及び65歳以上の市民とし、対象者数は約1万人であるところ、接種率は約60パーセントであった旨、報告した。</p> <p>また、秋接種（9月～12月）については、ワクチンがまだ入荷されていないため詳細は不明であるが、接種対象は5歳以上の市民とし、対象者数は約3万8千人である旨、報告した。なお、秋接種における接種券の発送は、対象者全体の約44パーセントに当たる約1万7千人分について、8月下旬を予定している旨、報告した。</p> <p>なお、市民から接種券が手元にないことについて問合せがあった場合は、対象者ごとに取扱いが異なるため、コールセンターにつないでもらうとともに、5歳未満の方に関する問合せは、市民病院又は市内の小児科へ直接問い合わせてもらおう案内をするよう依頼した。</p>
市民病院	<p>○ 新型コロナウイルス対策について、7月27日からは県全体がフェーズ2へ移行しているため、市民病院も新たに22床を稼働さ</p>

せているところであり、入院患者数は先週 8 人、現在 4 人と推移している旨、報告した。また、8 月 1 日からは、看護師 12 名を感染症の対応病棟である北病棟へ配置する一方、面会制限は緩和し、面会時間は平日・休日に関係なく午後 2 時から午後 5 時までとしている旨、報告した。なお、発熱外来については、先週は 13 人の受診があり、新型コロナウイルスの陽性率は高い傾向にある旨、報告した。

- ワクチン接種について、先月 7 月 23 日の時点で接種者数が約 70 人以下であったため、8 月の実施については接種の実施を一旦見送ることとしており、秋接種については今後方針を決定することとしている旨、周知した。

→市長から、発熱外来の取扱いは従前と変更はないか、また、発熱患者数は増えているか質問があり、市民病院経営管理局長から、発熱外来の検査対応については、病棟の外又は駐車場などで患者に待機していただく方法で、従前と変更はない旨、回答があった。また、発熱患者数については、緩やかな増加傾向にある旨、回答があった。